



ITINERARIO

PERU TODO INCLUIDO | GRUPAL DESDE CÓRDOBA | 5 JULIO 2025

DÍA 01: SÁBADO 05 DE JULIO SALIDA HACIA LIMA Salida hacia el Aeropuerto Internacional Ingeniero Ambrosio Taravella de Córdoba para tomar el vuelo con destino final a Lima, una ciudad donde el pasado se mezcla con el presente. En ella los palacios, monasterios y conventos coloniales coexisten en asombrosa armonía con modernas edificaciones y milenarias pirámides precolombinas. Al llegar al aeropuerto, y luego de los trámites migratorios, nos trasladaremos al hotel para almorzar y alojarnos en el Hotel Casa Andina Select Miraflores 4* (o similar). Almuerzo y resto de la tarde libre para disfrutar de la ciudad. Noche en Lima.

DÍA 02: DOMINGO 06 DE JULIO TOUR DE LIMA COLONIAL Y MODERNA - CIRCUITO MÁGICO DEL AGUA - CENA EN CAFÉ DEL MUSEO Por la mañana realizaremos el tour de Lima Colonial y Moderna. Dicho recorrido incluye un deslumbrante paseo por la Plaza de Armas que, enmarcada por su bella Catedral y por los palacios Arzobispal, de Gobierno y Municipal, nos transportará al pasado con sólo pisar uno de sus escalones. Luego visitaremos una obra maestra de la arquitectura colonial: el Convento de San Francisco con sus famosas Catacumbas. Proseguiremos con la Lima Moderna y sus hermosos barrios turísticos de San Isidro y Miraflores, desde los cuales podremos fotografiar increíbles vistas del Océano Pacífico y de los acantilados de la Costa Verde. Almorzaremos en la Tiendecita Blanca; ubicada en el distrito de Miraflores, es un lugar acogedor donde podremos disfrutar de la gastronomía peruana. A media tarde, visitaremos el complejo de fuentes más grande del mundo. Este maravilloso espectáculo de música, luz, color y sonido posee una fuente mágica que lanza agua a más de 80 metros de altura y 12 espectaculares fuentes ornamentales que son la delicia de grandes y niños. Este parque temático es el nuevo gran atractivo de Lima. Por la noche disfrutaremos de una cena en Café del Museo, un espacio rodeado de jardines donde se puede disfrutar de una singular mezcla de cultura, historia, modernidad y buena cocina. Su propuesta presenta alternativas peruanas clásicas cebiche, causa, lomo saltado y originales preparaciones internacionales, además de pastas con ingredientes nativos y una fina selección de postres y cocteles a base de pisco. Noche en Lima.

DÍA 03: LUNES 07 DE JULIO TOUR GASTRONÓMICO Después del desayuno, conoceremos más sobre la historia de la gastronomía Peruana. Nuestra aventura gastronómica se inicia en un típico “mercado peruano”; en este espacio podremos apreciar una gran variedad de productos típicos y disfrutar de frutas únicas como la chirimoya, la lúcuma, el aguaymanto y el pacaé. Nos sorprenderemos con la amplia variedad de frutos de mar, considerado como uno de los más ricos del mundo. Visitaremos también un restaurante, espacio donde podremos preparar nuestro propio “Pisco Sour” y el famoso “Ceviche”. Luego podremos degustar un delicioso almuerzo que incluye los más representativos platos del país. Resto de la tarde libre. Noche en Lima.

DÍA 04: MARTES 08 DE JULIO LIMA - ICA - TRAVESÍA POR EL DESIERTO - PARACAS Finalizado el desayuno, traslado a la ciudad de Ica, donde realizaremos un city tour. Conoceremos la Plaza de Armas de Ica, donde apreciaremos las casonas antiguas que se ubican alrededor de la plaza. Visita a la bodega El Catador, para luego dirigirnos a la Huacachina, un oasis que se encuentra en medio del desierto de arena donde alberga dunas inmensas. Por la tarde traslado a Paracas, arribo y alojamiento en Hotel Casa Andina Select Paracas 4* (o similar). Noche en Paracas.

DÍA 05: MIÉRCOLES 09 DE JULIO SOBREVUELO A LAS LÍNEAS DE NAZCA - LIMA Luego del desayuno realizaremos un sobrevuelo a las enigmáticas Líneas de Nazca, enorme red de líneas y dibujos que sólo pueden ser vistos desde una perspectiva aérea. Un mono, un colibrí, una araña, un ser de otro mundo, son algunos de los personajes de esta obra maestra que posiblemente fue un homenaje de los Nazcas hacia sus dioses. Luego del almuerzo retorno a Lima y alojamiento en Hotel Holiday Inn Lima Airport 4* (o similar). Noche en Lima.

DÍA 06: JUEVES 10 DE JULIO LIMA - CUSCO - VALLE SAGRADO Luego del desayuno, traslado desde el hotel al aeropuerto para tomar un corto y espectacular vuelo sobre la majestuosa Cordillera de los Andes y sus imponentes montañas nevadas, aterrizando en la que fue capital de una de las civilizaciones más importantes del mundo: Cusco, la legendaria capital del Imperio Inca y patrimonio de la humanidad. Traslado hacia el Valle Sagrado. Alojamiento en Casa Andina Premium Valle Sagrado Hotel & Villas 5* (o similar) y almuerzo. En el camino a Valle Sagrado visitaremos Awana Kancha; un museo vivo de los Andes donde podremos ver camélidos sudamericanos como llamas, vicuñas, guanacos y alpacas en su ambiente nativo; y disfrutaremos de una demostración de hilado y tejido con antiguas técnicas. También puede ver las flores nativas y algunas terrazas agrícolas de los tiempos de los incas. Resto de la tarde libre para disfrutar del lugar y aclimatarse a la zona. Noche en Valle Sagrado.

DÍA 07: VIERNES 11 DE JULIO MERCADO DE PISAC Y COMPLEJO ARQUEOLÓGICO DE OLLANTAYTAMBO Después del desayuno, viajaremos por los campos fértiles del Valle Sagrado de los Incas, hacia el pintoresco pueblo colonial de Pisac, donde el colorido mercado indio se ha convertido en una importante atracción turística. Artesanos de los pueblos cercanos llegan a Pisac con atractivos tejidos de alpaca y trabajos de artesanía. Almuerzo y visita al Complejo Arqueológico de Ollantaytambo. Los incas lo construyeron como una fortaleza que incluye un templo, andenes y una zona urbana; con dos sectores diferenciados: la zona religiosa y de culto, y la zona residencial. Ollantaytambo también fue un importante centro administrativo con funciones militares si se tiene en cuenta las murallas y torres. El pueblo de Ollantaytambo es llamado “Pueblo Inca Viviente”, ya que los habitantes mantienen prácticas y costumbres desde el tiempo de los Incas. Noche en Valle Sagrado.

DÍA 08: SÁBADO 12 DE JULIO SALINERAS DE MARAS Y MORAY - TREN VISTADOME - MACHU PICCHU Concluido el desayuno, visitaremos el centro experimental inca agrícola de Moray, famoso por su anfiteatro hundido, formado por cuatro andenes circulares que parecen desaparecer en la tierra como un cráter artificial. El sitio era al parecer una estación de investigación agrícola inca lleno de tierra fértil regada por complejos sistemas de riego, destinados a la experimentación con cultivos a diferentes alturas. Continuaremos nuestro recorrido hacia las increíbles Salineras de Maras. Son minas de sal cuya explotación es tan antigua como el Tahuantinsuyo. Ubicada en la ladera del cerro, la salinera en forma de terrazas o andenes es atravesada por un riachuelo que nutre de agua salada las pozas. Almuerzo, y por la tarde, traslado a la estación del tren Ollantaytambo, para tomar el tren Vistadome e iniciar nuestro viaje a la ciudad perdida de los Incas, Machu Picchu. Alojamiento en Hotel Casa del Sol Machu Picchu 4* (o similar) y tardécita libre para conocer el pueblo o descansar. Cena. Noche en Aguas Calientes.

DÍA 09: DOMINGO 13 DE JULIO MACHU PICCHU - CUSCO Luego del desayuno, dedicaremos el día a visitar Machu Picchu. Esta impresionante y colosal ciudadela constituye uno de los más importantes atractivos turísticos de Cusco. 400 años escondida por las montañas y la selva tropical, fue descubierta en 1911 por el explorador norteamericano Hiram Bingham. Machu Picchu, centro de culto y observación astronómica, a la vez refugio privado del Inca Pachacútec, consta de dos grandes áreas, una agrícola y otra urbana, donde se destacan los templos, plazas y mausoleos reales construidos con exquisita perfección. Regreso a Aguas Calientes, almuerzo y en horario previsto tomaremos el tren hacia Cusco. Arribo y alojamiento en Hotel Casa Andina Premium Cusco 4* (o similar). Noche en Cusco.

DÍA 10: LUNES 14 DE JULIO TOUR DE CUSCO Y RUINAS CERCANAS Finalizado el desayuno, realizaremos un emocionante recorrido por la antigua capital del Imperio Inca, una admirable combinación de arquitectura Inca y colonial. El tour visita los atractivos más importantes como la Catedral, la Plaza de Armas y Koricancha el “Templo del Sol”. La visita a la ciudad más antigua continuamente habitada en el hemisferio occidental también incluye Kenko, Puca Pucara, Tambomachay y la fortaleza de Sacsayhuaman, un imponente ejemplo de la arquitectura militar Inca. Noche en Cusco.

DÍA 11: MARTES 15 DE JULIO CUSCO - PUNO En horas de la mañana, viajaremos en bus a través de los Andes peruanos de Cusco a Puno. Considerado uno de los viajes por tierra más extraordinarios de América del Sur, pasando por los altiplanos y pintorescas aldeas andinas. Realizaremos una breve parada en la localidad de Andahuaylillas, una muestra del arte colonial en el Perú, también llamada “la Capilla Sixtina de América”, y en Raqchi para ver los restos del notable templo de Viracocha, considerado por los historiadores una importante construcción Inca. Arribo a Puno y alojamiento en Hotel GHL Lago Titicaca 4* (o similar). Noche en Puno.

DÍA 12: MIÉRCOLES 16 DE JULIO ISLA DE LOS UROS Y TAQUILE EN EL LAGO TITICACA Después del desayuno, realizaremos una excursión en barco por las islas de los Uros y Taquile en el Lago Titicaca. Esta excursión nos llevará al lago navegable más alto del mundo, a las islas flotantes de los Uros, hechas por los propios habitantes atando tallos de totora, la caña local. Los Uros se consideraban señores del lago. Los hombres han desarrollado una habilidad extraordinaria manipulando la totora, con la cual construyen sus embarcaciones, casas y artesanías. Por su parte, las mujeres son expertas tejedoras. Continuaremos hacia Taquile, donde se encuentra una comunidad nativa de aproximadamente 400 familias que aún vive con las tradiciones de los Incas. Esta isla es un sitio muy importante en el Lago Titicaca por sus restos arqueológicos, sus lugares sagrados y ceremoniales, actividades festivas y rituales. Taquile se caracteriza por sus habitantes amigables que usan diariamente sus singulares trajes típicos decorados con coloridas figuras geométricas y símbolos que representan su estilo de vida y cosmovisión. Noche en Puno.

DÍA 13: JUEVES 17 DE JULIO PUNO - CHULLPAS DE SILUSTRANI - REGRESO Luego del desayuno, saldremos hacia las Chullpas de Sillustani. Allí encontramos impresionantes centros funerarios construidos como torres y conocidos como Chullpas, los que eran utilizados por los antiguos pobladores para enterrar a los personajes más importantes del pueblo de los Collas. Están hechas por una mezcla de piedra y adobe, y se destacan las llamadas Chullpas del Lagarto y el Intiwatana. Almuerzo y arribo al aeropuerto para emprender el vuelo de regreso con conexión en Lima.

DÍA 14: VIERNES 18 DE JULIO ARRIBO Arribo y fin de nuestros servicios.